



香北交通神社慰霊祭

11月7日、香北交通神社(土佐山田町杉田)で、香北交通神社慰霊祭が行われました。
この慰霊祭は、交通安全協会香美支部の主催で、毎年、香北町橋川野で国鉄バス転落事故のあった11月7日に行われています。
香北交通神社には、転落事故で亡くなられた方と、旧香美警察署管内で交通事故によって亡くなられた方など、合わせて332名の方が祭られています。

秋のおもてなし一斉清掃

美しい環境で観光客を迎えることを目的に、県内各市町村で実施される「秋のおもてなし一斉清掃」(高知県・高知県おもてなし県民会議 主催)が、10月17日に香美市で実施されました。
地域の方や近隣事業者の方など、170名が参加し、アンパンマンミュージアムや龍河洞などの観光施設周辺、土佐山田町の商店街などを清掃しました。清掃エリア内の植込みや側溝などのゴミを拾ったことで、清々しい気持ちで観光客を迎えることができるようになりました。



かみーる 来館者数10万人!

香美市立図書館かみーるは、令和5年11月に開館1周年を迎え、同月17日には来館者数10万人を突破しました。
記念セレモニーでは、10万人目の来館者に香美市産材のヒノキで作られた本棚と、かみーるオリジナルトートバッグが贈呈されました。

スポーツ推進委員功労者表彰

11月16日、青森市で令和5年度スポーツ推進委員功労者表彰が行われました。
この表彰は、長年にわたりスポーツの振興に尽力いただいた全国のスポーツ推進委員の方に贈られるもので、今年度は、香北町在住の岩崎正身さんが表彰を受けました。
岩崎さんは、平成4年に合併前の香北町体育指導委員となり、社会体育の発展とスポーツ振興に力を発揮されました。特に、パタンクとアーチェリーの普及活動に尽力されています。



**香美市公式LINEアカウント
をご利用ください!**

●市からのお知らせ ID: @kami.city

●AIチャットボット機能
※ AIチャットボットとは、皆さんからのご質問に対し、AIの機能を用いて回答を自動的に提示するサービスです。

「ID検索」または下の二次元コードから友だち追加

【問い合わせ先】
総務課 ☎53-3112




新町西町線 落書きイベント

12月8日、開通前の都市計画道路「新町西町線」で、道路を黑板に見立てチョークで落書きをするイベントが開催されました。
当日は、土佐山田幼稚園の34名の園児たちが、舗装されたばかりの道路に、思い思いの絵を描きました。予定していた時間ではもの足りず、時間を延長し、道路一面に色とりどりの絵や模様が描かれました。
途中、香美市イメージキャラクターのかりかりモモちゃんも登場し、園児は大喜び。終始、園児たちの楽しい話し声や笑い声に包まれました。
最後は、自分たちで描いた絵と一緒に記念撮影を行い、イベントは大いに盛り上がりしました。



マーチングで火の用心!

11月9日~15日にかけて実施された秋季全国火災予防運動の最終日、バリューノア駐車場で土佐山田幼稚園と土佐山田第2幼稚園の園児が、マーチングで火災予防を呼びかけました。
園児たちの元気いっぱいの演技に、観客も目を細めていました。
火災の発生しやすい時季を迎えましたので、皆さんも火の取扱いには十分注意してください。



山田小学校 創立150年を祝う会

12月2日に、山田小学校の創立150年を祝う行事が開催されました。
鏡野中学校吹奏楽部の皆さんによる演奏が、オープニングを華やかに飾り、植村校長によるお話では、これまでの小学校の歩みが紹介され、児童のみんなは興味津々に聞いていました。
そのほかにも、PTAの皆さんからの記念品の贈呈や6年生による合奏・合唱などが行われ、保護者の方々や先生を含めた学校みんなで、盛大に創立150年をお祝いしました。



定通生徒生活体験発表会

10月6日に高知県立県民文化ホールで開催された高知県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表会で、山田高等学校定時制の澤村桃華さんが「高知県定通教育振興会長賞」を受賞しました。
この発表会は、定時制通信制高校で学ぶ生徒が日常生活で得た発見や感動を発表し、聴者とともに前向きに成長する意欲を高め、ともに支え合いながら生きる力を育むことを目的としています。
澤村さんは、「希望 大さじ1、不安少々」という題名で、発表を聴いたほかの生徒や保護者の方々に、多くの感動や勇気を与えました。

